



N<sup>o</sup> 157

Le 28 juin 1989

## AIDE AU PROCESSUS ÉLECTORAL AU NICARAGUA

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Canada offrira au Conseil suprême électoral du Nicaragua une assistance technique pour l'aider à organiser ses élections générales prévues pour février 1990. Ceci pourrait se traduire par l'envoi au Nicaragua de spécialistes des électeurs ou encore la formation au Canada d'officiers d'élections nicaraguayens. M. Clark a indiqué que ce geste est conforme à la politique du Canada, qui appuie sans réserve le processus de paix en Amérique centrale, processus dont l'avancement dépend en grande partie du développement de la démocratie. A cet égard, il a ajouté que le Canada accordait une très grande importance à la tenue d'élections libres et honnêtes au Nicaragua.

M. Leonel Arguello, magistrat du Conseil suprême électoral du Nicaragua, est venu à Ottawa les 26 et 27 juin, afin de discuter avec M. Ron Gould, directeur général adjoint des élections du Canada, du processus électoral au Nicaragua et de la manière dont le Canada pourrait le mieux aider. Il a rencontré également l'honorable John Bosley, C.P., député, deux membres du Comité permanent de la Chambre des communes sur les affaires étrangères et le commerce extérieur, ainsi que des représentants du ministère des Affaires extérieures et de l'Agence canadienne de développement international pour expliquer les plans dressés par son pays pour les prochaines élections.

On prévoit que des représentants d'Elections Canada se rendront bientôt au Nicaragua pour mettre au point les derniers détails de l'aide offerte par le Canada.

- 30 -

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures